

Das Element ERDE

Nach dem Element Feuer wollen wir das Element ERDE in den Blick nehmen. Das Element Erde steht für Ausdauer, Ruhe, Erdung, Festigkeit, Verstand und neues Leben und bekommt deshalb die grüne Farbe zugeordnet.

Das Element Erde wird uns durch den Februar, März und den April begleiten, also genau dann, wenn neues Leben in der Natur wieder zu wachsen beginnt.



Die Erde zeigt sich in Gestalt von Wäldern und Feldern, von sanften Hügeln und von steilen Bergen. Das Element Erde zeigt sich im Überfluss eines Dschungels oder in der Kargheit der Wüste. Es steht für das Leben in all seinen Farben und Formen und für den Kreislauf des Lebens.

In der Pfarreiengemeinschaft wollen wir bewusst den Blick auf die Erde lenken und aufzeigen, wo Ressourcen geschont werden können, wo wir als Mensch die Erde schützen können.

In der Fastenzeit wollen wir eine Aktion zum KLIMAFASTEN starten. Bei dieser Aktion wollen wir aufzeigen, wie leicht es sein kann Plastik zu reduzieren, die Werbeflut etwas einzudämmen oder durch eine Umstellung der Lebensgewohnheiten einen kleinen Beitrag für unsere Erde zu leisten.